
 

 

第 432 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 20 年 5 月 20 日（火） 午後 1時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委員総数   13 名 

  出席委員   10 名 

出 席 委 員   副 委 員 長  橋田 純一 

委   員    帷子 利明 

委   員    西郷 喜代子 

委   員  佐藤 晴久 

委   員  清野 雅子 

委   員  森本 雅司 

委   員  宮   勉 

委   員  千葉 幸長 

委   員  安藤  茂 

 

欠 席 委 員   委   員  千葉 則茂 

委   員  早瀬 藤ニ 

委   員  上野 克幸 

 

社 側 出 席 者   中野 士朗（代表取締役会長） 

矢後 勝洋（代表取締役社長） 

石井 修平（専務取締役） 

            阿部  孝夫 (常務取締役） 

淵沢 行則（制作局長） 

鈴木 直志（報道局専任局長） 

丸谷 尚史（報道局報道部主任） 

 

事 務 局   青山 尚之 (編成局長） 

高橋なおみ (編成局編成部主任） 
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４．議  題  

       1．プラス 1いわて「頑張れ！織鶴ちゃん」 

          4 月 7 日（月）～9 日（水）午後 6 時 16 分～54 分 

 

2. その他ご覧になった番組についてのご意見 

 

５．資  料 

  資料として以下のものを配布 

・視聴者からのご意見 

・４月月間視聴率三冠王チラシ 

 

６．議事の概要 

社側説明  

本日の番組審議会の議題「プラス 1 いわて～頑張れ！織鶴ちゃん」は、 

4 月 7 日（月）～9 日（水）午後 6 時 16 分～54 分に放送いたしました。 

 

委員側意見 
 ◆ 3 回に分けてニュース番組の中で放送するということで、非常にコンパクトにまとめ

ていた。ＮＩＣＵでの撮影は制限が厳しい中で、十分準備されて何度も運んでいて、よ

く撮影されているという感じがしました。看護師さんとさらに支えている医療職の活躍

ももう少し触れて貰えれば良かったと思います。 

 ◆ 若い両親の真剣さやひたむきさが伝わってきて、とても心に残りました。おじいちゃ

ん、おばあちゃん、医療関係のサポートがあったと思いますので、そういう部分をもう

少し入れてもらえれば良かったと思います。有名な声優さんのナレーションでしたが、

とてもあたたかい感じが出ていて良かったと思います。 

 ◆ 全編を見まして、悲しい出来事としてではなくて、勇気と希望を与えるような捉え方

で、プライバシーとの関係も難しい点があったと思いますが、そういう中で良く工夫さ

れた番組制作だったと思いました。 

    ◆ ニュースの特集でしたが、インパクトのある企画でした。20 歳の親が子供と共に成

長し、責任を全うしようとしている姿が良い雰囲気で、心温まる企画だった。一方では、

日々格闘している医療現場をフォーカスして、視聴者が安心して命を預けられると思え

る内容の企画もこれから必要だと思いました。 

    ◆ 限られた時間で岩手医大を中心に、未熟児に関わる最先端医療のすばらしさ、若い両

親の子供に捧げる愛情がきちっと出ていた番組だと感じました。ただ、3回のシリーズ

だったのですが、少し消化不良の感がありました。 

 ◆ 続編を是非放送して欲しい。 

    ◆ この番組は、10 代、20 代の若い方に見ていただいて、私達と同じ共感をおぼえて貰 

いたいと思いました。そういう意味で、若い人たちに伝えるためにどうするのかという 

ことが課題として残りました。 
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社 側 この番組は、皆さんにご覧いただいた岩手での放送のほかに、東京圏でも同じ内容を放

送したのですが、県内、東京圏から反響がございました。 

    まずはその後の様子ですが、昨年の 1月に生まれまして現在 1歳と 4ヶ月になりました

が、眼科と身体の定期健診を受けているのですが、今のところどちらも異常がなく育っ

ています。ただ、退院の際に、順調に成長しない場合は、体格も物をおぼえることも普

通の子供より遅れていくことがあると言われています。ご両親は、他と比べるとあせる

こともあるようなのですが、自分達にあせるなと言い聞かせて、子育てに励んでいます。 

    最初は、世の中で凄惨な事件が相次いでいる時期で、重症な赤ちゃんが運び込まれるＮ

ＩＣＵを取材することで、命に関わるメッセージが伝えられるのではないかと思い取材

をはじめました。もう一つには、岩手医大のＮＩＣＵは、東北ではじめて出来た本格的

なＮＩＣＵですが、県内での認知度が低いという現状と、子供は普通に生まれて当たり

前という意識をどなたも持っていらっしゃるので、小さく生まれて大変な思いをしなが

ら育てているご両親もいるということを知って貰いたいと思い取材をはじめました。そ

の中で、織鶴ちゃん親子が取材にご協力くださるということで、その後は医療の現場か

ら親子という視点にシフトしながら 1年取材を続けてきました。ご指摘のとおり、周辺

のサポートとか伝え切れていない部分が多かったと思いますが、作り手としては小さく

ても力強く生きていく命の力強さと、親の愛情・成長を伝えたいと思い制作しました。 

 

７．審議内容 

  別載のとおり 

 

８．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

  特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

９．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合における 

その公表の内容、方法及び年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

（平成 20 年 5 月 27 日(火)午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開。 

 

 

 

 

 

 

 


